
PROCÈS-VERVAL DE LA RÉUNION DU 04 AVRIL 2011

Sont présents :

- MICHEL Gérard -  FETTER Marcel
- BOURGON Henry -  LAMIRAULT Nathalie
- BOURGON René -  MAIRESSE Andrée
- BRUCKER Gaston -  MEYER Bernard

  
Absents excusés :  ACHEREINER Jean - BICHET Patrick -  GRUNFELDER Roland - OSWALD 
Hélène
Absents : BECK Edgar - MORGENTHALER Monique

Au cours de cette réunion, spécialement consacrée à la préparation de l’A.G. du 15 avril 
prochain, les points suivants ont été discutés.

1. L’Assemblée Générale.
Les membres du comité se retrouveront dès 19 heures à la Salle Siquoir pour installer 
les tables et chaises. (Il faut prévoir 3 personnes à l’accueil : René BOURGON, Gaston 
BRUCKER et Andrée MAIRESSE). Une sono devra également être installée.
Gérard MICHEL fera l’introduction pour la réunion, Henry BOURGON présentera le 
rapport d’activité, Gaston BRUCKER donnera le détail de la sortie à Fervaques, tandis 
que Roland GRUNFERLDER présentera le projet d’excursion dans le pays de Bitche. 
Andrée MAIRESSE présentera les comptes de l’année 2010.
La  réunion  sera  suivie  de  la  conférence  de  M.  Pierre  GABRIEL,  sur  le  thème  de 
« L’histoire et la pratique des dialectes lorrains allemands ».
Elle  sera  clôturée  par  un  verre  de  l’amitié.  Henry  BOURGON  s’occupera  de 
l’approvisionnement  en  vins  (ERTEL)  tandis  que  Gérard  MICHEL se  chargera  des 
autres boissons.
Il est fait appel aux bénévoles habituels pour la confection de gâteaux sucrés et salés. 
Ces derniers seront fournis par Nathalie LAMIRAULT.
.

2. Fervaques.
Le  maire  de  Fervaques  a  enfin  fait  un  courrier  au  maire  de  Niderviller  pour  lui 
confirmer son intérêt pour un rapprochement des deux communes (tourisme et culture).
Le voyage prévu pour les 11/12/13 juin est donc maintenu.

3. Le pont Bailey.
Les invitations ont été envoyées et le panneau a été mis en place.

4. La faïencerie. 
Elle a obtenu un sursis du Tribunal de Commerce. L’exploitation peut donc continuer.
Une rencontre a eu lieu entre M. JACQUET et des responsables de l’A.P.N. (Gérard 
MICHEL,  Gaston  BRUCKER  et  René  BOURGON).  La  discussion  a  porté  sur  le 
problème du recensement des moules et sur l’aide que l’A.P.N. pourrait apporter pour ce 
travail.
Cette question sera discutée plus en avant lors d’une prochaine réunion du comité.

Henry BOURGON, secrétaire

Niderviller, le 06 avril 2011
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